

流山南高校

3 学年 通信

第5号 2014 7月 1日

発行：小林 編集：倉持・浦瀧



期末考査です！ 【考査時間割】

	7月4日(金)			7日(月)			8日(火)			9日(水)	
	1限	2限	3限	1限	2限	3限	1限	2限	3限	1限	2限
1組	情報	古講	フード	英語R	現代文	倫理	日本史	数活用	発達と保育	現代社会	数Ⅱ
2組		物化生						数Ⅲ			数B
3～6組		古講						数活用			数Ⅱ
7組								数活用生物			
7/16(水)卒業アルバム 学年集合写真(予定) 休まないようにして下さい								*7/9(水) 卒業アルバム クラス集合写真			

☆1学期の成績に赤点がつくと、進路(就職・進学共)の推薦はとれません。

☆後悔しないようにベストを尽くしましょう！

☆評定平均値(1年・2年の平均に3年1学期成績が加わる)は0, 1ポイントでも高い方がいい。

☆3年1学期に頑張ると、全体の評定は0, 1～0, 2upします。

☆進路は決まったけれど 赤点があって卒業がピンチなんて本末転倒しないように。

★気が抜けている人はいませんか？ 周囲の友達にも気を遣って下さい。

【就職関連】

- 7/10(金) 業者面接指導
- 7/15(火) 就職希望締め切り
- 7/17(木) 就職校内選考会議
- 7/18(金) 就職希望者説明会④

【進学関連】

期末テストが終わったら、午後の時間や土日を使って、学校見学へ出かけましょう。この時期から夏休みは、どの学校も説明会やオープンキャンパスを組んでいます。

進学進学希望者は 学校見学報告書を記入して、2枚以上提出(担任へ)ですよ。

☆7月1日「求人票公開」～いよいよ 就活本番スタート！ 生徒の閲覧は1日・月曜からの予定です

1日だけで全ての企業の求人票が届くわけではありません。15日（火）「就職希望締め切り」までに進路室へ何度も足を運んで、希望企業の求人があるかどうか、情報を得て下さい。

また「流南就職情報」では、過去に複数の先輩達が就職していった会社を中心に、今年の求人情報を提供しています。こういうものをよく読んで会社選びの材料にしましょう。進路資料室には会社のパンフレットなども保管されています。昨年度のものを見たり、会社のHPを閲覧したりしましょう。それが、「志望動機」や面接での回答に活かされることも多いのです。

☆面接は、練習、練習、また練習！

会社訪問に向けて、7月11日（金）には2回目の業者面接指導があります。それまでに友だち同士や、先生方（流南の全ての先生方に頼んでいいですよ）にお願いして面接の自主練習を行いレベルアップして下さい。昨年度の3年生も2度3度、多い人は5度6度と練習していました。先生方をお願いしに行くのも、大人と話す練習になります。態度や言葉遣いに気をつけて、希望日の数日前までに予定を伺い、お願いしてみてください。

「3年生へ」～昨年度 教育実習に来た先輩からのメッセージ～

☆今、勉強がめんどくさいとか、学校が嫌だとか言っている人は、正直、進路は厳しいですよ。進学も就職も、成績はもちろん、欠席が多いと自分がやりたいことの範囲が制限されてしまうからです。学力は頑張って取り返せる可能性があるけれど、出席の数値は変えられません。

私は勉強することには何か意味があるものだと思います。確かに数学や古典など、将来あまり使わないかなと思う事もありますが、わかると嬉しいし、問題を解く面白さ・昔の言葉に触れる事などは、学校でしかできないことで、やっぱり何か自分の中身となっていく意味があるのではないかと、そんな風に考えてみることも、学生の時しかできないことかもしれません。

最後に「高校卒業」という資格があるかないかで、自分の将来の道の広さも変わってきます。この資格がなければ就職できない職業がほとんどだからです。

（25期 Sさん）

☆自分は3年間で1回しか赤点を取ったことがない。それは授業中にしっかりと先生の話聞いていたからだと思う。実際、自分はテスト前でもあまり勉強していたとは言えない。授業に集中して、自分でわかりやすく書いたノートを10分くらい見直しているくらいだった。

授業は適当でも、テスト直前に時間をかけて勉強すればいいと思っている人もいるだろう。でも、長い期間をかけて授業でやってきたことを、テスト前に自己流で勉強してもできない事が多いと思う。やっぱり、毎日の授業を大事にするべきだ。

勉強する意味がわからない・社会では役に立たないと言っている人、その社会に出るためには流南を卒業することが必要で、卒業するためには今勉強することが必要なのだから、もっと先、自分の将来の事を考えてみたらいいと思う。（25期 A君）

